Junge Frauen machen Kino

"Girls Go Movie": Kurzfilmfestival am 9. Juni

Uraufführung aller Wettbewerbsbeiträge, Filmtalks mit Teilnehmerinnen und Preisverleihung: Das Kurzfilmfestivals "Girls Go Movie" sorgt wieder für neue Impulse in der Mannheimer Filmszene.

Das legendäre Programmkino Atlantis ist auch 2013 Gastgeber.

Bereits zum neunten Mal bietet das Kurzfilmfestival "Girls Go Movie" Mädchen und jungen Frauen ein breitenwirksames Forum für ihr filmisches Schaffen. Am Sonntag, 9. Juni, warten insgesamt 169 Nachwuchs-Filmerinnen zwischen zwölf und 25 Jahren darauf, dass die Jury von ihrer Schweigepflicht entbunden wird und die Preisträgerinnen im Mannheimer Atlantis-Kino präsentiert.

Am 9. Juni werden ab 11 Uhr im Mannheimer Kino Atlantis (K 2, 32) in mehreren Filmblöcken alle 38 Wettbewerbsbeiträge in Uraufführung gezeigt. In zwei Talkrunden erläutern einige Nachwuchs-Filmemacherinnen die Idee ihrer Werke und berichten über Höhen und Tiefen im Herstellungsprozess. Die Talks führen Ruth Hutter, die Schirmherrin Daniela Knapp und Dr. des. Kathrin Lämmle (GGM-Management und Medienwissenschaftlerin).

Ab 18 Uhr werden dann bei der feierlichen Preisverleihung die Auszeichnungen der neunten "Girls Go Movie-Ausgabe in zwei Alterskategorien durch eine Fachjury und zwei "Girls-Jurys" verliehen und von Bildungsbürgermeisterin Dr. Ulrike Freundlieb übergeben.

Bereits während des Festivals kann eine Doppel-DVD mit sämtlichen Kurzfilmen erworben werden. Die Werkschau, die im Wellhöfer Verlag erschienen ist, ist anschließend auch im Buchhandel erhältlich. (red)

Information: Das detaillierte Programm für den Festivaltag steht in den nächsten Tagen unter www.girlsgomovie.de zum Download bereit.